



Medieninformation

Leipzig, 27. Mai 2011
475 / mmb

Das Amt für Jugend, Familie und Bildung informiert:

Trägerwechsel beim Fanprojekt Leipzig zur neuen Spielsaison

Ab 1. Juli ist geplant, das Fußball-Fan-Projekt Leipzig unter der Trägerschaft der Outlaw gGmbH arbeiten zu lassen. Die Stadt Leipzig und der DFB, vertreten durch die bundesweit agierende Koordinationsstelle Fanprojekte (KOS), verspricht sich durch den Trägerwechsel eine qualitative Weiterentwicklung vor allem in den Bereichen der Öffentlichkeitsarbeit, des Führungs- und Krisenmanagements und des Ausbaus der primären und sekundären Präventionsansätze im Bereich der Gewaltprävention. Der Jugendhilfeausschuss der Stadt Leipzig votierte in seiner Sitzung am 31. Januar einstimmig (bei einer Stimmenthaltung) dieses Herangehen.

Die bundesweite sozialpädagogische Arbeit der Outlaw gGmbH ist gekennzeichnet durch einen breiten Erfahrungshintergrund im Bereich innovativer Sozialer Arbeit. Die Angebote der Outlaw gGmbH gehen von Flexiblen Erzieherischen Hilfen über Erziehungsstellen sowie Kindertagesstätten bis zu Leistungen im Bereich der Kultur-, Jugend- und Stadtteilarbeit. Aktuell baut der Träger ein Fußball-Fan-Projekt in Münster in enger Kooperation mit dem Fußballverein Preußen Münster und der Stadt Münster auf. +++

Kontakt:

*Dr. Heike Förster, Amt für Jugend, Familie und Bildung, Tel. 123-4351,
E-Mail: heike.foerster@leipzig.de*